

Paso adelante hacia la dignificación del "Rioja"

En el salón de actos de la Casa Sindical Provincial se ha celebrado una larga reunión del Consejo Regulador de la Denominación de Origen/ Rioja con cooperativistas y bodegueros vinícolas de la provincia. El objeto no era otro que el repaso de la problemática vitivinícola de la Rioja y el estudio contrastado de sus soluciones.

El Presidente del citado Consejo recalcó, una vez más, la necesidad de la consecución, a ultranza, de la calidad del vino, único modo de comercializar con dignidad el producto y revitalizar el cultivo de la vid, en clara recesión por los precios últimos de la uva y del vino. Con la política de revalorización de precios llevada a cabo por el Consejo,

se está produciendo ya el aumento del cultivo.

Al mismo tiempo, se hizo especial hincapié en la esmerada elaboración del vino, en la necesidad de declarar las existencias del mismo y en la producción máxima por hectárea para garantizar la calidad del producto.

El tema de los precios máximos y mínimos fijados por el Consejo fue otro de los más comentados. El Presidente de la citada Entidad sostuvo que el señalamiento de precios es indispensable en una zona como la Rioja en la que se encuentran limitadas la producción y la superficie. Sin la existencia de estos precios -recalcó- se abocaría a un acaparamiento de la producción, fomentando el monopolio por parte de alguna firma potente que impondría sus condiciones.

Reconoció que el Consejo puede tener fallos a la hora de estimar los precios pero que de ningún modo discute la necesidad de su señalamiento. Dentro de este capítulo recordó su preocupación en atender no sólo las denuncias de todos los viticultores que hayan percibido el resultado de sus ventas a precios por debajo de los fijados, sino también en advertir a los bodegueros que si no satisfacían la diferencia sus vinos serían descalificados, es decir, no podrían garantizar su origen "Rioja" con las consecuentes repercusiones en el mercado.

Un paso más e importante para la dignificación del "Rioja".

EZQUERRO MARRODAN

José Murúa Villaverde

VINOS — PLANTA EMBOTELLADORA

Depósito en San Sebastian: Miguel Inaz, 4 - Teléf: 18369

EL CIEGO

Teléf: 6

(ALAVA)